

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Andreas Geisel

Dönhoffstr. 36A
10318 Berlin

Telefon: (030) 33 84 72 57

E-Mail: buergerbuero@andreas-geisel.de



www.facebook.com/Andreas.Geisel

www.instagram.com/andreas_geisel_mda

www.andreas-geisel.de

Öffnungszeiten

Mo–Mi 10:00–13:00 Uhr und 14:00–18:00 Uhr

Fr 10:00–14:00 Uhr

Bürgersprechstunde

Als Abgeordneter bin ich Ihr Ansprechpartner vor Ort und möchte natürlich auch persönlich mit Ihnen ins Gespräch kommen, daher biete ich regelmäßig Bürgersprechstunden an.

Die nächsten Termine sind am **23. November 2023** und am **9. Januar 2024**, jeweils von **17:00 bis 19:00 Uhr**. Bitte melden Sie sich vorab telefonisch oder per E-Mail in meinem Bürgerbüro an. Ich freue mich auf unseren Austausch!

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Dienstag, 21. November 2023

🕒 09:45–10:45 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde

📍 Treskowallee/ Ecke Dönhoffstraße, 10318 Berlin

🕒 11:00–12:00 Uhr (nicht öffentlich)

bbw Bildungszentrum / bbw Privatschulen Karlshorst

Ich treffe mich mit der Schulleitung des "bbw Bildungswerk der Wirtschaft" und informiere mich über die Arbeit.

🕒 12:30–13:30 Uhr (nicht öffentlich)

DRK Life + Life

In der Treskowallee 78 gibt es eine neue Begegnungsstätte. Ich schaue vorbei und rede mit den Verantwortlichen.

🕒 14:00–15:00 Uhr (nicht öffentlich)

Kawaldo.Mobil

In der Waldowallee 115 gibt es ein neues Kinder- und Jugendfreizeitprojekt. Das schaue ich mir vor Ort an.

🕒 15:15–16:15 Uhr (nicht öffentlich)

Museum Karlshorst

In den letzten 1 1/2 Jahren gab es viele Veränderungen für das Museum. Darüber und über die Zukunftspläne spreche mit dem Direktor.

Donnerstag, 23. November 2023

🕒 17:00–19:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Bürgersprechstunde

📍 Bürgerbüro, Dönhoffstr. 36a, 10318 Berlin

Freitag, 24. November 2023

🕒 17:00–21:00 Uhr (öffentlich)

Herbstempfang mit Raed Saleh

Herzlich lade ich Sie zu meinem Herbstempfang ein. Als Gast wird unter anderem Raed Saleh dabei sein, Vorsitzender der SPD-Fraktion, aber auch viele andere Politikerinnen und Politiker aus dem Bezirk und Berlin.

📍 Bürgerbüro, Dönhoffstr. 36a, 10318 Berlin

Fraktion vor Ort
Lichtenberg



© SenSW/Andreas Laties

Einladung
Treffen Sie
Andreas Geisel
Ihr Abgeordneter für
Karlshorst, Friedrichsfelde-Süd
und die Rummelsburger Bucht

21., 23. und 24. November 2023

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Karlshorst

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,

seit 2016 vertrete ich Sie als Ihr Abgeordneter für Karlshorst, Friedrichsfelde-Süd und die Rummelsburger Bucht im Abgeordnetenhaus. Mir ist es dabei wichtig, immer mit Ihnen im Kontakt zu bleiben, daher bin ich vom 21. bis zum 24. November im Rahmen der Reihe „Fraktion vor Ort“ in Karlshorst unterwegs und besuche verschiedene Einrichtungen und Initiativen. Ich freue mich auf viele Gespräche und Eindrücke.



Seit April bin ich Sprecher für die Aufarbeitung der SED-Diktatur der SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus, für mich als gebürtigen Lichtenberger eine Herzensangelegenheit. Mir ist dabei wichtig, dass die Aufarbeitung und das Gedenken nicht nur Rituale sind, die wir zu den Jahrestagen begehen, sondern dass wir sie nutzen, um auch über lebendige Demokratie heute zu sprechen. Gemeinsam mit vielen anderen setzte ich mich daher dafür ein, die ehemalige Stasi-Zentrale in der Normanenstraße zu beleben und zu einem Campus für Demokratie zu entwickeln. Aus einem Ort der Unterdrückung soll ein Ort der Freiheit und Demokratie werden.



Im Abgeordnetenhaus bin ich Mitglied im Hauptausschuss. Der Hauptausschuss befasst sich vor allem mit den Finanzen und ist daher an fast allen Gesetzesentwürfen und Initiativen beteiligt. Aktuell arbeiten wir am Haushaltsentwurf für die Jahre 2024 und 2025, der bis zum Ende des Jahres beschlossen werden soll. In den folgenden Jahren werde ich dann mit meinen Abgeordnetenkolleginnen und Kollegen ein Auge darauf haben, wie der Senat die vom Parlament beschlossenen Mittel ausgibt.

Ich bin außerdem Mitglied im Ausschuss für Kultur, Engagement und Demokratieförderung, wichtige Themen gerade in der jetzigen Zeit. Mit dem „KAHO“ im Theater Karlshorst haben wir einen gerade entstehenden Ort, der natürlich Raum für Kultur bietet, sich aber auch darüber hinaus für die Menschen öffnen soll. Daran arbeite ich mit, nicht nur im Parlament, sondern auch als Mitglied des Stiftungsrates.

Ich freue mich weiterhin, ihr Abgeordneter zu sein und hoffe Sie bei meiner „Fraktion vor Ort“ begrüßen zu dürfen. Ich bin gespannt auf Ihre Anregungen und Ideen.

Herzliche Grüße

Andreas Geisel,
Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses,
Sprecher für Aufarbeitung SED-Diktatur in der SPD-Fraktion



SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender